
Déclaration de l'ACMG / Biosimilaires Canada sur la COVID-19 et l'approvisionnement et la distribution de médicaments génériques et biosimilaires sur ordonnance au Canada

Montréal, 1^{er} avril 2020 – Voici une déclaration de Jim Keon, président de l'Association canadienne du médicament générique (ACMG) et de Biosimilaires Canada, au sujet de la COVID-19 :

« L'Association canadienne du médicament générique (ACMG) et Biosimilaires Canada continuent de travailler en étroite collaboration avec Santé Canada, nos compagnies membres et les principaux acteurs de la chaîne d'approvisionnement pharmaceutique pour veiller à ce que les patients canadiens continuent d'avoir accès à des médicaments génériques et biosimilaires de haute qualité.

Des pénuries liées à la demande de médicaments spécifiques dans certaines pharmacies canadiennes et causées par la pandémie ont été signalées. L'ACMG et Biosimilaires Canada soutiennent les mesures prises par les gouvernements provinciaux au Canada pour limiter la fréquence de délivrance en pharmacie afin de contribuer à résoudre ce problème. Le 30 mars 2020, Santé Canada a également [informé](#) les Canadiens qu'acheter plus de médicaments qu'à l'habitude peut entraîner des pénuries locales de médicaments.

Les fabricants sont également en contact avec Santé Canada et nos partenaires de la chaîne d'approvisionnement pharmaceutique afin de suivre l'évolution de la demande de médicaments spécifiques afin de pouvoir ajuster les niveaux de production.

Les compagnies membres de l'ACMG et Biosimilaires Canada continuent de surveiller étroitement leurs commandes et leurs inventaires, et travaillent avec les distributeurs de produits pharmaceutiques et les pharmacies canadiennes afin d'assurer la distribution continue et équitable des médicaments génériques et biosimilaires dans toute la chaîne d'approvisionnement pharmaceutique canadienne.

Les compagnies pharmaceutiques du Canada sont tenues de signaler à Santé Canada toutes pénuries de médicaments et pénuries de médicaments prévues, et d'afficher les informations correspondantes sur le site internet Pénurie de médicaments Canada, penuriesdemedicamentscanada.ca.

L'ACMG, Biosimilaires Canada et leurs compagnies membres travaillent avec le gouvernement fédéral et les gouvernements provinciaux, ainsi qu'avec nos partenaires internationaux, pour atténuer le risque de pénurie au Canada.

La réduction significative de la capacité mondiale de fret aérien et maritime et la montée en flèche des coûts de transport sont devenues des préoccupations importantes pour les industries mondiales de médicaments génériques et biosimilaires. Les médicaments génériques et biosimilaires et les intrants de la fabrication de médicaments doivent se voir attribuer des espaces de fret aérien et maritime prioritaires à des tarifs prévisibles et raisonnables afin d'éviter des ruptures d'approvisionnement.

(plus)

L'ACMG a salué les récentes déclarations des dirigeants du G20 et des ministres du Commerce et de l'Investissement du G20 qui prévoient un engagement ferme des pays à travailler ensemble pour faciliter le commerce international et coordonner les réponses afin d'éviter les interférences et les retards inutiles dans les chaînes d'approvisionnement mondiales pour les produits essentiels.

La coopération mondiale est indispensable afin de maximiser les niveaux de production de médicaments dans tous les pays et nécessitera un engagement et une action coordonnée de la part des gouvernements et de l'industrie ».

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Hugo de Grandpré
Association canadienne du médicament générique (ACMG)
Tél : (514) 603-4268
Courriel : hugo@generiquescanadiens.ca
Site web : www.generiquescanadiens.ca